

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme, die tröstenden Worte, den Händedruck,  
die stille Umarmung, sowie für alle Zeichen der Verbundenheit, die wir  
beim Abschied von unserem lieben Vater und Grossvater

## Hugo Fürst

erfahren durften.

Wir danken Herrn Pfarrer Keller für die schön gestaltete Abdankungsfeier, der Spitex Pfungen, dem Pflegepersonal der Palliative Care KSW und dem Pflegepersonal im Geeren, Seuzach.

Bedanken möchten wir uns auch bei allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn, welche unserem Vater im Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und ihm die letzte Ehre erwiesen haben.

Die Trauerfamilie

Pfungen, im September 2020